

Chonchi es la capital del rubro forestal de la región con la Expo Bosque 2025

Encuentro productivo y de tradiciones cierra hoy a las 21 horas.

Carolina Ruiz Díaz
 cronica@laestrellachiloe.cl

Como cada año, la Expo Bosque continúa consolidándose como uno de los encuentros productivos más importantes de la provincia, tanto para habitantes del Archipiélago como turistas, quienes se reunieron este sábado en el Parque Municipal Notuco de la comuna de Chonchi para dar inicio a su decimonovena versión organizada por el municipio, la Agrupación de Productores Forestales El Canelo y la Corporación Nacional Forestal (Conaf).

Más de 40 artesanos, 45 productores locales, 29 módulos gastronómicos de comidas típicas chilotas, presentaciones artísticas, productos derivados del bosque, viveros, maquinaria forestal, capacitaciones, proyectos de conservación y senderos, entre otros, son parte de las actividades que se desarrollan desde ayer y hasta esta jornada que culmina a las 21 horas.

Al respecto, el alcalde Fernando Oyarzún (RN) expresó que se encuentra "muy satisfecho, porque esta versión no sería lo mismo si no contáramos con un público que cada año viene y participa de esto, a ellos les gusta esta fiesta y cada año va creciendo y mejorando un poquito más que el anterior".



FOTOS: JORG E REYES

EXPOSICIÓN DE MAQUINARIAS Y DEMOSTRACIÓN DE FAENAS HAY EN PARTE DEL PARQUE MUNICIPAL CHONCHINO.



LA CITA ES RESPALDADA POR CONAF, EL MUNICIPIO Y EL MINAGRI.

"Hay que seguir visibilizando el trabajo de campo, cómo se desarrollan cada una de las faenas y oficios, por supuesto, cómo esto ha ido evolucionando con nuevas tecnologías y colocándolas a disposición con los artesanos y artesanas que desarrollan una labor tremendamente relevante y que mejoran su bienestar económico", sumó el profesional.

Por otro lado, Claudia Guineo, jefa provincial de la

CONAF

Corporación Nacional Forestal, manifestó ayer en la inauguración que "estamos súper contentos y nos enorgullece mucho, dado que cada vez están sumándose muchos más interesados en participar, tenemos empresas privadas, organismos públicos, productores locales que trabajan la madera, servicios ecosistémicos del bosque, hay viveros, senderos e iniciativas que han sido bonificadas por la Ley 20.283 de la Conaf".

En ese sentido, recalcó la personera: "Cómo no destacar esta expo como una de las más importantes, si estamos en Chiloé, donde tenemos un bosque sumamente importante y especial y que se pueda mostrar todo este

trabajo, estas máquinas, herramientas, productos de alto valor que tienen los productores; nos llena de orgullo, porque es algo que ya se ha mantenido en el tiempo y esperamos siga por mucho tiempo más".

Entre los expositores en Notuco, Patricia Guenumann, vecina del sector de Quillipulli, comentó que "hace dos años atrás me invitaron a un taller de fieltro agudado, yo hago distintos tipos de artesanía, pero no había trabajado el vellón y ahora encontré una fuente de ingresos adicional para ayudar al sustento del hogar, pero también como una forma de utilizar la lana que sale en el campo y que está muy mal valorada; eso no sola-

mente me ha permitido estar aquí en esta feria, sino que también estar vendiendo en otros lados como Punta Arenas".

Previamente al desarrollo de la que es considerada la mayor cita anual forestal de la provincia, Erick Álvarez, gerente y dueño de Comercial AYW, subrayó la instancia: "Agradezco estar por sexto año en este importante evento, agradecer al alcalde y a la Agrupación El Canelo por darnos la confianza y la oportunidad de estar nuevamente en esta gran actividad, como siempre tenemos los equipos agrícolas y forestales se están enfocando en las baterías".

TURISTA

Entre los miles de visitantes, Francisca Rosales, quien llegó desde Temuco al Archipiélago, destacó la amplia variedad de módulos tanto gastronómicos como artesanales en el mismo lugar que en febrero acogerá a la Fiesta Criolla, el segundo encuentro de tradiciones de la provincia, solo superado por el Festival Costumbrista Chilote, en Castro.

"Me sorprende la cantidad de productos que hay aquí, súper importante también las oportunidades que les dan a otras personas de aprender más con los talleres y exposiciones que realizan, me gustó mucho", evaluó la turista nacional.

El valor de la entrada al Parque Municipal de Notuco es de mil 500 pesos general, mientras que los adultos mayores pagan mil y el estacionamiento interior es gratuito. ☺



EN EL ESCENARIO SE SUCEDEN ARTISTAS FOLCLÓRICOS.



COMIDAS Y BEBESTIBLES SE VENDEN EN EL LUGAR.



EL PANORAMA ES FAMILIAR.